

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Fondation Vodacom apporte son soutien aux communautés de l'est de la RDC et lance une campagne globale d'assistance

Kinshasa le 21 mars 2024 – C'est à l'est de la République Démocratique du Congo et plus précisément dans la ville de Goma, qu'une profonde crise humanitaire persiste à la suite de la recrudescence des conflits armés dans la région. Au regard de cette situation d'urgence, la Fondation Vodacom a lancé une réponse humanitaire globale pour soutenir les communautés touchées.

A ce titre, la Fondation Vodacom, dans le cadre de ses efforts initiaux, offre chaque jour **5 minutes de communication gratuites** pour permettre aux victimes de rester en contact et de retrouver leurs familles respectives. D'autre part, la Fondation Vodacom a également mis en place un numéro vert (gratuit), le **1493**, qui permettra aux populations victimes, d'appeler la Croix-Rouge pour obtenir de l'aide en cas de besoin.

En outre, dans la deuxième phase de sa réponse la Fondation Vodacom s'associera à **FHI 360** pour donner aux enfants dans les camps des déplacés l'opportunité d'avoir accès à une éducation. La Fondation collaborera également avec la Croix-Rouge pour construire des abris sur des terrains offerts par le ministère des Affaires sociales afin de fournir un logement sûr et sécurisé aux personnes touchées par la crise.

« *Nous sommes profondément engagés à soutenir les communautés de Goma pendant cette période difficile* », a déclaré Pamela Ilunga, présidente de la Fondation Vodacom. " *Notre fondation n'est jamais bien loin et est toujours prête à intervenir pour apporter une aide indispensable à ceux qui en ont besoin* » ajoute-t-elle. La réponse humanitaire de la Fondation Vodacom dans l'est de la RDC témoigne de son engagement infaillible à soutenir les communautés en crise et à aider à reconstruire des vies.

La Fondation ne cessera d'œuvrer pour apporter le soutien tant attendu par les personnes touchées par la crise humanitaire à Goma et dans ses environs.

Pour plus d'informations sur la réponse humanitaire de la Fondation Vodacom dans l'est de la RDC, veuillez contacter : Mme Roliane Yulu, Responsable de la Fondation Vodacom

E-mail : Roliane.yulu@vodacom.Cd

A propos de la fondation Vodacom

La Fondation Vodacom est une association sans but lucratif (ASBL) autonome, dont la vision est de la prise en charge des œuvres sociales entrant dans le cadre de la responsabilité sociale d'entreprise de Vodacom Congo.

En effet, depuis plus de deux décennies, la Fondation Vodacom œuvre en République Démocratique du Congo au travers de multiples initiatives sur le territoire national ou elle contribue au bien-être social du peuple congolais à travers des actions sociales spécifiques dans les domaines de l'éducation, la santé et l'inclusion pour tous.



La Fondation Vodacom Congo a lancé en 2022 son projet-phare dénommé " **Les 12 élans de cœur** » qui consiste en un ensemble d'activités sociales réalisées sur douze mois pour améliorer les conditions des vies grâce à la technologie !

Parmi ses nombreuses réalisations en faveur de la population, figurent notamment les programmes suivants :

- **Alerte rouge** : un programme ayant pour but de répondre aux besoins des déplacés vivant dans les camps des réfugiés.
- **JE SUIS CAP** : un projet lancé en collaboration avec VISA, visant l'autonomisation et la réinsertion sociale des femmes vivant avec un handicap.
- Les programmes de bourses d'études qui consistent à octroyer spécifiquement la Bourse **EXETAT**, permettant aux finalistes du secondaire d'accéder à l'enseignement supérieur en prenant en charge les frais de scolarité et la **BOURSE VODAEDUC**, intégrée cette année en faveur des élèves du primaire et secondaire.
- **Les classes numériques**, installées à travers le pays en collaborations avec les écoles locales,
- La mise en ligne des portails d'information gratuits, à savoir **VODAEDUC**, **CONNECTU** et **Mum & Baby**, et bien plus encore.